

Analistas prevén incremento la próxima semana

# Trump pide a la Fed descartar alza de tasas

Redacción > La Razón

**E**l presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo este martes que sería un error si la Reserva Federal (Fed) sube las tasas de interés la próxima semana, como esperan los mercados, continuando con sus críticas hacia el banco central estadounidense. "Creo que sería insensato, pero ¿qué puedo decir?", afirmó Trump a Reuters.

El mandatario agregó que necesitaba la expansión monetaria de menores tasas de interés para respaldar a la economía estadounidense mientras enfrenta una creciente batalla comercial con China y posiblemente con otros países.

## > el dato

**TRUMP CULPA** a la Fed de la baja IED en EU porque dice que su país "pierde atractivo" ante inversionistas internacionales.

"Tienen que entender, estamos luchando algunas batallas comerciales y estamos ganando. Pero necesito expansión (monetaria) también".

Trump designó a Jerome Powell como jefe de la Fed, pero lo ha criticado reiteradamente desde que asumió la dirección del banco central, en febrero. En agosto, el mandatario dijo a Reuters que no estaba entusiasmado con que Powell incrementara el costo del dinero.

De acuerdo con Bloomberg, una medida clave de la inflación en Estados Unidos repuntó como se esperaba en noviembre, debido al aumento de los costos de vivienda, atención médica y automóviles usados, lo que refuerza las expectativas de que la Reserva Federal suba las tasas de interés la próxima semana.

El llamado índice de precios al consu-

**ARGUMENTA QUE LA EXPANSIÓN** monetaria se logra con menores intereses; inflación sigue repuntando y es el indicador clave para la Reserva Federal de Estados Unidos

## Histórico de aumentos de la Reserva Federal

Pese a la oposición de Trump, la Reserva Federal subió las tasas de interés una vez más y se espera dos alzas más en lo que resta del año.



midor, que excluye los costos volátiles de los alimentos y la energía, subió 0.2 por ciento respecto al mes anterior y 2.2 por ciento respecto al año anterior, según un informe del Departamento de Trabajo, publicado el miércoles. Eso coincidía con las estimaciones de la mediana en una encuesta de Bloomberg entre economistas. El IPC más amplio se mantuvo sin cambios respecto al mes anterior, también en línea con las proyecciones, ya que los precios de la energía se desplomaron.

El informe indica que la inflación subyacente se está estabilizando en torno al objetivo de 2 por ciento de la Reserva Federal, sin estallar, ya que los precios reciben apoyo de la reciente recuperación de los salarios y los mayores costos de los materiales en medio de la guerra arancelaria con Chi-

na, aunque los inversionistas y los economistas están divididos en torno al camino de las tasas de interés más allá de un alza ampliamente proyectada en la reunión del banco central del 18 al 19 de diciembre.

Mientras que el informe del IPC "consolidó un alza de tasas la próxima semana", la Fed "tendrá una ventana para detenerse en la primera mitad de 2019", dijo Ryan Sweet, jefe de investigación de Moody's Analytics. "Los riesgos para las perspectivas de inflación de la Reserva Federal se ponderan a la baja" en medio de la caída de los costos de energía y las expectativas de precios deslizantes, lo que indica que "la inflación no va a crear más sentido de urgencia para aumentos futuros", dijo.

El aumento de la tasa de diciembre continuó siendo valorado casi como una certeza.

**2.25**  
Por ciento es la tasa actual de la Reserva Federal de EU